

ZÓCALO

Consumen pensiones 12% de ingresos de NL

Agencia Reforma

El pago por pensiones en Nuevo León aumenta 500 millones de pesos anualmente.

El monto de recursos que actualmente destina el estado al pago de pensiones representa el 12 por ciento de los Ingresos de Libre Disposición (ILD), indicó el tesorero estatal, Carlos Garza Ibarra.

Señaló que cada año aumenta en alrededor de 500 millones de pesos el monto destinado al pago de pensiones.

"Los Ingresos de Libre Disposición ascienden en alrededor de 45 mil a 50 mil millones de pesos, y el 12 por ciento, es lo que representa esa carga.

"Si estamos gastando este año aproximadamente 5 mil millones de pesos, el siguiente serán más menos, 5 mil 450 millones", explicó el funcionario en rueda de prensa.

Garza mencionó que actualmente analizan diversas alternativas para hacer frente al reto del pago de pensiones.

El tesorero convocó al taller retos y soluciones del sistema de pensiones, el cual se realizará este próximo jueves, en donde estarán presentes funcionarios de otras entidades, de la Secretaría de Hacienda, así, como representantes de calificadoras como HR Ratings, Moody's y S&P Global Ratings.

En el evento se analizará el reto que enfrentan las entidades y ejemplos de instituciones que implementaron sistemas de pensiones.